

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 177 / 2023

Einheitsgemeinde schließt Großbauvorhaben erfolgreich ab.

Die Einheitsgemeinde konnte die Sanierung der Kita Friedrich Fröbel, die Sanierung der Grundschule Grieben sowie den Neubau des Feuerwehrgerätehauses in Lüderitz erfolgreich in diesem Jahr abschließen. Auch die digitale Ausstattung in den Grundschulen konnte noch einmal erweitert werden.

Die drei Großbaumaßnahmen hatten ein Gesamtvolumen von fast vier Millionen €.

Das Feuerwehrgerätehaus in Lüderitz ist die größte dieser drei Maßnahmen mit einem Umfang von über 2,5 Mio.€ Die Förderung des Landes beträgt 765.000€. Im September konnte das Gerätehaus in den Dienst gestellt werden.

Mit einem Umfang von fast 900.000€ ist die Sanierung der Kita Anne Frank in Tangerhütte ebenfalls ein umfangreiches Projekt. Ein erster Bauabschnitt war mit Förderung in ähnlicher Höhe bereits 2019 durchgeführt worden. Die Sanierung hat neue Gruppenräume geschaffen. Dazu wurde eine Fußbodenheizung im Krippenbereich und Schallschutzdecken installiert, sowie weitere Maßnahmen der Sanierung im Innenbereich, wie Fußböden, Türen oder Malerarbeiten durchgeführt. Die Maßnahme ist im September abgeschlossen worden, insgesamt wurde fast 2.000.000€ in die Kitaeinrichtung seit 2019 investiert.

In der Grundschule Grieben wurde nach der Sanierung des unteren Bereiches, die Sanierung im oberen Bereich fortgesetzt. Dabei werden u.a. Klassenräume, Sanitärbereiche und Flure modernisiert worden. Die Maßnahme hat ca. 500.000€ in Anspruch genommen. Insgesamt wurden in die Grundschule Grieben durch die Einheitsgemeinde ca. 1.000.000€ seit 2018 investiert.

In Wege -und Gehwegereparaturen wurden insgesamt ca. 60.000 investiert. Maßnahme ist hier die Sanierung des Gehweges in der Rosa-Luxemburg Straße, die aktuell noch nicht vollständig umgesetzt ist.

Ein Schwerpunkt lag auch in der Verbesserung der Löschwasserversorgung. So konnten mit den Brunnen in Grieben, Brunkau, Ringfurth und Schernebeck vier Maßnahmen angestoßen bzw. auch bereits umgesetzt werden. Damit hat die Einheitsgemeinde insgesamt über 160.000€ in die Löschwasserversorgung im Jahr 2023 investiert.

Vorbereitet und bereits angelaufen ist die Herrichtung der ehem. Gaststätte im Kulturhaus Tangerhütte zu einem kleinen Veranstaltungssaal. Die Maßnahme ist mit einem Gesamtvolumen von 80.000€ geplant.

„Ich bin froh, dass uns die Umsetzung dieser Maßnahmen gelungen ist.“ so Bürgermeister Andreas Brohm.